

# EKSPOS

## Baglog Polres Karawang, Melakukan Pengecekan Kendaraan Dinas Polri Jaharan Polsek Zona IV

KARAWANG - KARAWANG.EKSPOS.CO.ID

Jan 21, 2025 - 14:49



Polres Karawang Polda Jabar - Dalam rangka mendukung pelaksanaan tugas dan pelayanan kepada masyarakat yang lebih optimal, Polres Karawang melaksanakan kegiatan pemeriksaan Kendaraan Dinas Roda dua

Pemeriksaan kendaraan Dinas R-2 yang dilakukan Bagian Logistik (BagLog) Polres Karawang terhadap jajaran Polsek Zona IV bertempat di Halaman Mapolsek Rengasdengklok, Polres Karawang Polda Jabar, Senin (20/01/2025).

Dengan didampingi Kasium Polsek Rengasdengklok Bripta Andrianto dan tim mekanik, Baglog Polres Karawang Aiptu Mahpudin melakukan pemeriksaan satu per satu seluruh kendaraan Dinas R-2, Dalam pemeriksaannya meliputi kebersihan, lampu depan, lampu belakang, plat nomor, ban, sirine dan rotator serta kelengkapan kendaraan lainnya.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Rengasdengklok Kompol H.Edi Karyadi S.H menyampaikan, tujuan dari diadakannya kegiatan ini, disamping untuk mengecek kondisi kendaraan dinas juga untuk mengecek kesiapan kendaraan dinas sehingga dalam pelaksanaan tugas lebih siap untuk memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat.

“Mengoperasionalkan kendaraan dinas untuk selalu dijaga dengan baik. karena itu merupakan suatu amanah dari negara yang dapat digunakan untuk menunjang pelayanan kepada masyarakat”, ujarnya.

Selasa (21/01/2025)



Edi Karyadi menambahkan, kegiatan pemeriksaan kendaraan dinas ini dilaksanakan secara berkala, dimaksudkan untuk mengetahui secara fisik kesiapsiagaan kendaraan dinas yang digunakan dalam rangka memberikan pelayanan kepada warga masyarakat khususnya yang ada di wilayah hukum Kabupaten Karawang” ucapnya.

Selain itu, Edi Karyadi juga berharap untuk tidak merubah bentuk serta mencukupi kelengkapan dokumen pendukung lainnya sehingga dapat memberikan contoh bagi masyarakat.

“Diharapkan kepada para personil yang diberi kepercayaan dan tanggung jawab

pemegang kendaraan dinas agar tidak merubah bentuk serta merawat kendarannya dengan sebaik baiknya sehingga nantinya dalam pelaksanaan tugas dapat berjalan dengan lancar ," pungkasnya

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain